



Information für Kursteilnehmer*innen und Gäste

Verhaltensgrundregeln während der Corona-Pandemie

Stand: 05.04.2022

Liebe Kursteilnehmer*innen und Gäste, um Ihre Gesundheit und die anderer Personen zu schützen möchten wir Sie bitten, während des Aufenthaltes im KönzgenHaus, neben den ohnehin geltenden Vorgaben für das Zusammenleben in Zeiten der Corona-Pandemie, folgende Verhaltensgrundsätze zu beachten:

- Um sich selbst und andere zu schützen, empfehlen wir dringend, einen **tagesaktuellen Bürger*innentest** (oder einen Selbsttest) durchzuführen und nur bei einem negativen Test-Ergebnis anzureisen.
- Bitte melden Sie sich beim Betreten des KönzgenHauses bei den Mitarbeiter*innen an der Rezeption an.
- Bitte bringen sie Ihre eigene(n) medizinische Mund-Nase-Bedeckung(en) mit. Das Tragen einer medizinischen Mund-Nasen-Bedeckung ist im Innenbereich verpflichtend. Zur Einnahme von Speisen und Getränken kann die Maske kurzzeitig abgenommen werden.
- Bitte desinfizieren Sie regelmäßig und bei Bedarf Ihre Hände – besonders bei der Nutzung unserer Kaffee- und Teebar, beim Betreten des Speisesaals und bei jedem Gang zum Buffet sowie vor dem Aufenthalt in unserer Bierstube. Hierzu stehen an verschiedenen Stellen Desinfektionsspender bereit.
- Bitte beachten Sie die „Einbahnstraßen-Regel“ an der Kaffee- und Teebar.
- Bitte nehmen Sie im Seminarraum wie auch im Speisesaal einen festen Platz ein und wechseln diesen möglichst nicht.
- Bitte beachten Sie, dass die Gästezimmer bei einem kurzfristigen Aufenthalt (bis zu zwei Übernachtungen) nur nach der Abreise gereinigt werden.
- Bitte melden Sie sich an der Rezeption, wenn Sie sich während des Aufenthaltes im KönzgenHaus krank fühlen sollten.
- Bitte benutzen Sie die Aufzüge möglichst nicht. Bei nicht vermeidbarer Nutzung des Aufzugs achten Sie auf den Mindestabstand!
- Bitte halten Sie in den öffentlichen Bereichen möglichst einen Mindestabstand von 1,5 m zu anderen Personen ein.

Sollten Sie während Ihres Aufenthaltes im KönzgenHaus Fragen haben, so sprechen Sie uns gerne an. Wir danken Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung!